

RRPP de Gobernación y La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Apóstoles, en el marco de la Fiesta de la Yerba Mate invita a la población a participar del evento cultural "ARTE AL AIRE LIBRE", que se llevará a cabo el miércoles 1 de Octubre a las 15:00 hs en el "Barbacua" de la Expo Yerba, vendrán artistas de la provincia a exponer sus trabajos e incluso a realizarlos en vivo. La Dirección de Cultura convocar a nuestros artistas y escritores apostoleños a participar del evento.

La temática a desarrollar sería: el mate y la yerba mate, paisajes misioneros, fauna y flora, todo lo referente a la fiesta.-

PARTICIPARAN LOS SIGUIENTES ARTISTAS:

Dibujo en vivo: Margarita Colombo, Claudio Gutierrez, Jose Fernandez, Susana Rendon, Juan Carlos Nuñez (historietas),

Pintura en vivo: Bernardo Neumann, Claudia Olefnick, Mathot Alberto. Ana Masía Scorza, Darío Torales, Laly Chaicowski, Profesora ANA MARIA LACHOWSKI y sus alumnos Muralistas.

Música en Vivo: Alejandro Barroni y alumnos del CEM

Literatura: Myrtha Moreno, Ana Barchuk, Gloria Novarecio, Zobich Luis Alberto, Abigail Zobich, Norma Varela y Sara Grauvy de L.N.Alem y Mario José Zajaczkowski y Marcelo De Lisio

Editorial-Diseño Gráfico: Prof. María M. Estatuet, Universidad Autónoma de Encarnación con libros editados por los alumnos de la carrera y Natalia Marziani -

Muestra de pinturas al oleos, acrílicos, tiza – más de 70 cuadros, alegóricos a la Fiesta y paisajes misioneros, fauna y flora-